



# OUTDOOR LEATHER CARE & MAINTENANCE



---

## Material Properties

The Dansk Lounge Chair is upholstered in Skai Neptune fabric - a high-quality upholstery material specifically designed for outdoor applications. The material is constructed from 88% PVC compound, 10% knitted polyester and 2% nano compound. The innovative nanotechnology surface structure makes the material exceptionally weather-proof, dirt resistant and durable. Skai Neptune is also UV and salt-water resistant, flame resistant, chlorine resistant and abrasion resistant (100,000 Martindale cycles).

## Cleaning

It is important that your furniture is cleaned regularly, and we recommend that you use a micro-fibre cloth or a soft hand brush with warm detergent solution every few months or when the furniture looks like it needs cleaning. The frequency will depend on your furniture's location and its exposure to vegetation and airborne pollution. A microfibre cloth or soft brush should be used to apply the detergent solution. Gently work in the detergent solution to remove any dirt, then wipe any trace of the detergent off with a new cloth rinsed in clean water. Thoroughly dry the entire area treated with a clean, dry cloth.

Do not use solvents, chlorides, polishes, abrasives, chemical cleaning agents, dry cleaning materials, wax polishes or leather detergents. Severe stains should be removed immediately by utilising, if necessary, benzine. Ink stains must be removed immediately. Please note that permanent discolouration may be caused by jeans or other heavily dyed textiles.

# OUTDOOR-LEDER PFLEGEANLEITUNG



---

## Materialeigenschaften

Der Dansk-Lounge Chair ist aus Ski Neptune Stoff bezogen – einem hochwertigen Polstermaterial, das speziell für den Außeneinsatz entwickelt wurde. Das Material besteht zu 88 % aus PVC-Compound, zu 10 % aus gestricktem Polyester und zu 2 % aus Nano-Compound. Die innovative nanotechnologische Oberflächenstruktur macht das Material besonders witterungsbeständig, schmutzabweisend und langlebig. Ski Neptune ist auch UV-, salzwasser-, flamm- und chlorresistent, sowie abriebfest (100.000 Martindale-Zyklen).

## Reinigung

Es ist wichtig, dass Ihre Möbel regelmäßig gereinigt werden, und wir empfehlen Ihnen, ein Mikrofaser Tuch oder eine weiche Handbürste mit warmer Waschmittellösung zu verwenden. Es wird empfohlen, die Möbel alle paar Monate, oder wenn die Möbel so aussehen, als müssten sie gereinigt werden, zu reinigen. Die Häufigkeit hängt von der Standort der Möbel ab, sowie seine Exposition gegenüber Vegetation und Luftverschmutzung. Zum Auftragen der Reinigungslösung sollte ein Mikrofaser Tuch oder eine weiche Bürste verwendet werden. Arbeiten Sie vorsichtig die Reinigungsmittellösung ein, um Schmutz zu entfernen, und wischen Sie dann alle Spuren des Reinigungsmittels mit einem neuen, in sauberem Wasser ausgespülten Tuch ab. Trocknen Sie die gesamte behandelte Fläche gründlich mit einem sauberen, trockenen Tuch ab.

Verwenden Sie keine Lösungsmittel, Chloride, Polituren, Scheuermittel, chemische Reinigungsmittel, Wachspolituren oder Lederreinigungsmittel. Starke Flecken sollten sofort, falls erforderlich, mit Benzin entfernt werden. Tintenflecken müssen sofort entfernt werden. Bitte beachten Sie, dass dauerhafte Verfärbungen durch Jeans oder andere stark gefärbte Textilien verursacht werden können.